
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE JUVENTUDE

Ao  dia  29  de  agosto  do  ano  de  2022,  às  14h13min,  estiveram  reunidos  (as)

Conselheiros (as) integrantes do Conselho Estadual da Juventude – CEJUV/PR, de

forma  eletrônica  pela  plataforma  online  –  Google  Meet,  e  presencialmente  no

Palácio das Araucárias, situado à rua Jacy Loureiro de Campos, s/nº, Centro Cívico

– Curitiba/PR.

Lista de Presença: Aline Ferreira – SEJUF; Daniele Carvalho – SETI; Fábio Jardim

– SEED; João Afonso – UPE; Leonardo Lima; Matheus Bregen – SINSEP; Matheus

Falasco –  Cadeira do Empreendedorismo, Geração de Trabalho e Renda; Michel

Becker  –  Cadeira  do  Movimento  Comunitários  Progressistas;  Renata  Torres  –

SESP; Samuel Santos – PT Pato Branco; Samuel Tives – Coordenação de políticas

Públicas para a Juventude; Simone Paulin – CIEE- PR.

Justificativas de Ausência:

Alex Sandro da Silva

Inicialmente  Douglas  Miranda desejou boas vindas a todos,  e  explicou que não

tiveram a última reunião por falta de quórum. Matheus Falasco fez a apresentação

da pauta a todos presentes, e logo após indagou se todos presentes estavam de

acordo com a pauta e se gostariam de solicitar alterações ou inclusões. Leonardo

Lima  sugeriu  que  o  texto  de  compromisso  fosse  mais  direto  em  questão  a

compromisso de contrato para quem está adquirindo. Sem mais manifestações, a

pauta  foi  posta  em  votação  –  sem  ressalvas,  foi  aprovada  por  unanimidade;

Matheus  Falasco  ficou  responsável  por  essa  pequena  alteração  no  termo  de

compromisso.  Samuel Staczewski Santos fez um informe sobre a reunião de Pato

Branco,  mencionou que no começo do ano haverá alteração na composição do

conselho  de  Pato  Branco  e  que  estão  acompanhando  para  auxiliar  na

reestruturação; Leonardo Xavier sugeriu que poderiam tentar alinhar uma visita em

Pato Branco no conselho, para que houvesse o estímulo a participação no Conselho

Municipal.  Por  fim,  Douglas  Miranda  agradeceu  a  presença  de  todos  que



participaram e deu por  encerrada a  reunião ordinária  do  Conselho Estadual  Da

Juventude às 15h:49min.


